

Sanierung Auwerstrasse & Krähenbühl, Mühlau,

In der Gemeinde Rekingen stehen umfangreiche Infrastruktursanierungen bzw. Neubauten an. Um eine Übersicht über die diversen Massnahmen zu bekommen, hat die KSL Ingenieure AG aus den Unterlagen von GEB, GWP und Strassenzustand koordinierte Massnahmenpakete geschnürt und aufgrund einer Bewertungsmatrix nach Priorität geordnet. Ein Übersichtsplan zeigt, wo welche Pakete wann zu welchen Kosten realisiert werden sollten. Die Kosten der Massnahmenpakete wurden in den Finanzplan der Gemeinde übernommen. Zur Entlastung der Behörde begleitet die KSL Ingenieure AG die Umsetzung der Massnahmen als Bauherrenvertreter.

Projektinformationen